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Comme nous l’avions signalé dans l’info de dernière minute, la réunion prévue fin avril a été 
annulée au dernier moment et reportée le 22 mai 2003 sans aucune explication. 
 
Notre association n’a pas apprécié ce manque de politesse et en a profité pour signaler à la 
Municipalité que leurs réponses étaient toujours ambiguës en réunion et montraient une volonté à 
nous exclure de leurs projets (ci-joint copie de la lettre à la Municipalité) 
 
Nous avons bien compris que c’était une manière de nous discréditer auprès de vous et montrer 
que nous n’avançons pas. 
 
Nous conseillons à la Municipalité de ne pas nous sous-estimer, nous constatons que de 
nombreuses  idées avancées sont reprises par Elle. 
Exemple : nous demandions un feu tricolore pour le Vieux Chemin de Montlhéry à la hauteur de la 
rue du  Chemin des Vaux et la Municipalité a posé un STOP sans nous avertir. ( en attendant de 
pouvoir le budgéter). 
 
Nous avons répondu aussi à la lettre de M. Charlot qui nous invitait à ramasser les détritus dans 
les bois le 17 mai. (ci-joint copie de la lettre à M. Charlot) 
 
Nous avons écrit un courrier à Monsieur le Président du Conseil Général de l’Essonne, M. Berson, 
pour demander une déviation Nord pour les automobilistes en direction de Nozay. 
 
Nous travaillons actuellement sur un projet de lettre concernant M. de Robien, Ministre des 
Transports pour l’alerter des problèmes de la RN20. 
 
Nous sommes en contact avec d’autres associations des communes riveraines concernant un 
projet RN20 qui aura pour but d’échanger et confronter les idées et propositions de chacun afin 
d’éviter les expropriations et améliorer notre cadre de vie.. 
 
Commentaires de la réunion du 22 mai 2003 
 
Nous avons eu des réponses mais la réunion n’a toujours pas été préparée par la Municipalité.  
Toutes les questions que nous abordons sont l’objet de remarques désobligeantes et agressives. 
Monsieur le Maire n’a pas du tout apprécié notre lettre et s’est montré discourtois toute la 
durée de cette réunion. 
Vous recevrez dans l’info 12, le compte-rendu de cette réunion fait par la Municipalité. 
 
Une prochaine réunion avec Monsieur le Maire aura lieu le 5 juin concernant le CR9 et le Centre 
Commercial,  nous espérons avoir des informations à vous communiquer. 


